
国
会
に
て
、
重
大
な
局
面
を
迎
え
て
い
る
特
定
秘
密

保
護
法
案
。
地
方
議
員
の
１
人
と
し
て
も
、
黙
っ
て
い

る
わ
け
に
は
い
き
ま
せ
ん
。
議
員
は
日
常
的
に
区
民
生

活
に
関
わ
る
様
々
な
問
題
を
調
査
し
、
区
議
会
で
取
り

上
げ
ま
す
。
「
特
定
秘
密
」
に
触
れ
た
ら
処
罰
も
あ
り

う
る
と
は
、
ま
さ
に
〝
脅
し
〟
。
物
言
え
ぬ
社
会
は
戦

争
へ
の
道
。
何
と
し
て
も
廃
案
に
さ
せ
ま
し
ょ
う
。

調査もダメ、発言もダメ、知らせる事もダメ…？！

特定秘密保護法案は廃案に
物言えぬ社会は 戦争への道！！

２０１３年１２月８日（日）

ＮＯ４１９

区議控室 ℡ 5742-6818

事務所 大井３-１９-７-101

℡ 3773-3231

日
頃
か
ら
区
議
会
議
員

に
は
様
々
な
相
談
や
情
報

が
寄
せ
ら
れ
ま
す
。
「
職

場
に
復
帰
す
る
予
定
だ
が
、

保
育
園
に
入
れ
な
い
と
困

り
ま
す
」
「
近
所
の
方
が

介
護
で
困
っ
て
い
る
。
話

を
聞
い
て
あ
げ
て
欲
し
い
」

な
ど
生
活
に
関
わ
る
相
談
。

ま
た
「
近
所
で
火
事
が

起
き
て
い
る
」
や
、
台
風

の
後
な
ど
は
「
木
が
倒
れ
、

車
が
通
行
で
き
な
く
な
っ

て
い
る
」
「
看
板
が
飛
び
、

電
線
に
引
っ
か
か
っ
て
い

る
」
な
ど
様
々
。
連
絡
が

入
る
と
現
地
を
確
認
し
、

原
因
や
対
策
を
住
民
と
一

緒
に
考
え
ま
す
。
こ
れ
ら

は
地
方
議
員
の
日
常
で
す
。

大
崎
高
校
前
が
大
変
だ

11
月
１
日
（
金
）
午
後

１
時
過
ぎ
「
大
崎
高
校
前

で
米
軍
ト
ラ
ッ
ク
が
立
ち

往
生
し
、
大
変
な
こ
と
に

な
っ
て
い
る
。
す
ぐ
に
来

て
欲
し
い
」
と
連
絡
が
あ

り
、
さ
っ
そ
く
自
転
車
で

向
か
い
ま
し
た
。

米
軍
ト
ラ
ッ
ク
の
周
り

に
は
迷
彩
服
に
ヘ
ル
メ
ッ

ト
を
着
用
し
た
海
兵
隊
が

数
名
。
ま
も
な
く
ワ
ゴ
ン

車
で
応
援
部
隊
も
到
着
。

地
元
警
察
が
交
通
整
理
を

実
施
し
て
い
ま
し
た
が
、

米
軍
と
の
意
思
疎
通
は
困

難
な
模
様
で
し
た
。
裏
へ

週刊区政報告に対するご意見、ご要望お寄せください バックナンバーはＨＰに掲載

フェイスブック ほぼ毎日更新中！ 気軽に『友達リクエスト』の送信を

１１月１日、都立大崎高校前の公道で米軍トラックが
５時間半にわたり立ち往生する事故が発生しました。

迷彩服にヘルメット…物々

しい雰囲気に驚きました。



何
が
起
き
た
の
か

区
議
会
で
質
問

結
局
、
米
軍
ト
ラ
ッ
ク

は
約
５
時
間
半
も
立
ち
往

生
。
い
っ
た
い
何
が
起
き

た
の
か
？
区
議
会
に
て
共

産
党
は
「
自
治
体
に
何
か

情
報
は
あ
る
の
か
」
と
質

問
し
ま
し
た
。

区
は
「
警
察
に
よ
る
と

複
数
の
米
軍
車
両
が
目
的

地
に
向
か
う
途
中
、
こ
の

部
隊
が
離
れ
、
道
を
間
違

え
左
に
入
っ
た
こ
と
が
原

因
と
聞
い
て
い
る
」
「
13

ｔ
の
ト
ラ
ッ
ク
で
レ
ッ
カ
ー

移
動
が
難
し
か
っ
た
ら
し

い
」
と
説
明
。
ま
た
濱
野

区
長
は
本
会
議
に
て
「
区

と
し
て
も
、
現
地
で
の
状

況
な
ら
び
に
安
全
を
確
認

し
た
」
と
説
明
し
ま
し
た
。

近
所
の
方
は
突
然
の
米

軍
ト
ラ
ッ
ク
に
「
何
が
起

き
た
の
か
」
と
び
っ
く
り
。

今
回
の
事
故
は
住
民
に
怪

我
な
ど
は
あ
り
ま
せ
ん
で

し
た
が
、
た
だ
事
で
は
あ

り
ま
せ
ん
。

こ
の
よ
う
に
、
近
所
の

方
か
ら
話
を
聞
く
、
写
真

を
撮
る
、
区
議
会
で
質
問
、

区
が
答
弁
、
こ
れ
ら
を
ニ
ュ
ー

ス
で
お
知
ら
せ
す
る
等
の

活
動
が
「
特
定
秘
密
」
に

触
れ
る
か
ら
ダ
メ
?!
…
こ

ん
な
〝
物
言
え
ぬ
社
会
〟

に
し
て
は
な
り
ま
せ
ん
。

秘
密
は
戦
争
の
始
ま
り

で
す
。
特
定
秘
密
保
護
法

案
を
何
と
し
て
も
廃
案
に
。

平
和
と
民
主
主
義
を
守
り

ま
し
ょ
う
。
な
か
つ
か
亮

次回の『気軽な町の無料法律相談会』のお知らせ

１２月２０日(金) 午後６時～８時 場所：日本共産党なかつか亮事務所
弁護士と一緒に相談会を行います。生活のこと法律のこと、お気軽にご相談ください

連絡先 昼：区議控室５７４２－６８１８ 夜：事務所３７７３－３２３１

後方が大崎高校のグランド。近所の方

が心配そうに作業を見守っていました。

議会出席のたびに２千円の手当支給！
自民、公明、民主、無所属の賛成多数で成立
共産党は『費用弁償の廃止』を求めました

１１月２２日本会議、議員が議会出席のたび

に支給される費用弁償について２件の議員提案

が提出。１件は自民、公明、民主らが提出した

「現行４千円を２千円に半額」で「社会通念上、

この額を下げるという意識は議会人も持つべき。

費用弁償は交通費のみではない」と説明。もう

１件は、共産党が提出した「現行４千円を廃止」

で「本会議や委員会に出席することは議員本来

の職務。手当を出す合理的な理由はなく、区民

の理解は得られない」と説明しました。

採決の結果、「２千円に半額」が賛成多数で

可決へ。区議会選挙では多くの議員が制度廃止

を公約しながら、この態度とは許せません！！

費用弁償を現行４千円から２千円とする
提案に賛成（起立多数）の瞬間。写真で
は見にくいですが、共産党は一番右側で
座っています（反対は着席）。


